



Évreux, le 25 juillet 2019

Vigilance rouge canicule Les services de l'Etat mobilisés

Depuis hier mercredi 24 juillet, le département de l'Eure a été placé en vigilance rouge par Météo France pour un épisode de canicule extrême.



Compte-tenu des températures maximales qui atteindront 40 à 43°C sur l'ensemble du département cet après-midi et afin de contenir l'impact sanitaire de cet épisode météorologique exceptionnel, **les services de l'État restent fortement mobilisés pour assurer la sécurité de tous.**

Le Centre opérationnel départemental de la préfecture coordonne ainsi depuis hier l'ensemble des mesures à mettre en œuvre dans le cadre du Plan national canicule.

Une attention particulière est portée aux personnes vulnérables ou isolées.

Demain vendredi, les températures amorceront une baisse significative.

Dans l'attente, le préfet de l'Eure engage chacun à nouveau à faire preuve d'une extrême vigilance et à suivre les consignes données par les autorités.

La plateforme téléphonique d'information du public « **Canicule Info Service** » **reste accessible au numéro vert 0800 06 66 66** (appel gratuit depuis un poste fixe en France, du lundi au samedi de 9h00 à 19h00) et permet d'obtenir des recommandations sur la conduite à tenir en cas de canicule.

CONTACT PRESSE

Service départemental de la communication interministérielle
Tél : 02.32.78.27.33 / 27.35 – Mail : pref-communication@eure.gouv.fr